

Dieser Punkt erfolgt als Bericht der Verwaltung.

Der Seniorenrat der Stadt Fürth plant ein Wohnprojekt, in dem mehrere Generationen unter einem Dach leben können. Ein entsprechendes Haus ist auf der Hardhöhe (Leibnizstraße) gefunden: ein zur Sanierung anstehendes Gebäude aus der König-Ludwig-Stiftung mit 10 Wohneinheiten der städtischen Wohnungsbaugesellschaft (WBG Fürth).

Das Mehrgenerationen-Wohnen bedeutet, dass ältere Menschen eng zusammen mit jungen Familien oder Alleinerziehenden leben und sich gegenseitig unterstützen.

Zum Wohnprojekt "Anders Wohnen in Fürth für Alt und Jung" informiert Herr Hans Heidötting, Sprecher des Seniorenrat-Sachausschusses Wohnen im Alter die Mitglieder des Beirates für Sozialhilfe, Sozial- und Seniorenangelegenheiten. Gleichzeitig wird den Beiratsmitgliedern der aktuelle Umsetzungssachstand des Wohnprojekts aufgezeigt.

Der Vortrag von Herrn Hans Heidötting liegt in schriftlicher Form dem Protokoll bei.